🦚 地方独立行政法人長野県立病院機構 長野県立須坂病院

## 東棟(新棟) 建設ニュース 第11년

026-245-1650

## **| 東棟(新棟)の引き渡しを受けました。**

昨年8月に始まった東棟(新棟)建設工事が終了し、去る6月16日に引き渡しを受けました。



東棟(新棟)外観

## 🦶 引越作業が行われています!

内視鏡センターのX線テレビの搬入を皮切りに、医療機器、什器備品等の搬入、LAN接続等の作業が 始まりました。ATMや自動販売機の移設も終了し、7月1日のオープンに向け、最後の準備を進めています。



東棟(新棟)で業務を開始



運ぶものが山積みです



何度も往復して運びました

## 루 今後の予定

- ・6月8日付けで総務省の認可が下り、7月1日から「長野県立信州医療センター」に名称変更されます。 これに合わせ、道路標識、院内の掲示物、印刷物等の名称も順次切り替えられます。
- ・以下のとおり、東棟(新棟)の内覧会を開催しますので、ご自由にご参加ください。
  - \*7月1日(土)午後1時30分から

看板除幕式(正面玄関前)

午後2時00から3時30分まで 内覧会

- ・7月3日(月)からは、バスの乗り入れも再開し、通常のご利用が可能となります。また、平日の正面 玄関からの出入りは午前7時00分から午後7時00分まで、 ATMの稼働は、午前8時00から午後7時00分 まで(土日祝含む)延長されます。
- 7月中旬からは既存棟の改修に入り、10月21日(土)の病院祭に合わせグランドオープンイベントを開 催します。しばらくの間ご不便をおかけしますが、よろしくお願いします。

皆さま、 内覧会に、ぜひ お越しください!











